
 
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 11 marzo 2022 (1/2022) 

L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 11 del mese di marzo alle ore 19:30 per via telematica e 

virtualmente presso il domicilio del Presidente dell’Ordine dei Chimici e dei Fisici di Messina, in 

Villafranca Tirrena (ME) si è riunito il Consiglio Direttivo, preventivamente convocato dal Presidente 

per deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Richiesta Iscrizione dr.ssa Sara Maio (fisico);  

2. Richiesta cancellazione anno 2021 dr. Fabio Messina (pervenuta fuori termine);  

3. Comunicazione partecipate Tesoro;  

4. Comunicazioni Presidente;  

5. Elezioni FNCF;  

6. Incarico responsabile DPO;  

7. Bilancio consuntivo anno 2021;  

8. Previsionale anno 2022 

Sono presenti: 

Prof. Rosario Saccà, Presidente, connesso in video tramite Personal Computer; 

Dr.ssa D’Amico Giuseppina, Vicepresidente, connessa tramite Personal Computer 

Dr. Giovanni Toscano, Segretario, connesso in video tramite Personal Computer; 

Dr.ssa Anna Brogna, Tesoriere, connessa tramite Personal Computer; 
Dr. Santo Di Pietro, Consigliere, connesso tramite Personal Computer; 

Dr.ssa Arrigo Ileana, connessa tramite Personal Computer. 

Risulta assente il Consigliere Dr. Alongi Emanuele. 

Verificata la presenza del numero legale, alle 19:45 il Presidente dichiara aperta la seduta di 

Consiglio e invita i Consiglieri ad affrontare il primo punto all’O.d.g.: “Richiesta Iscrizione dr.ssa 

Sara Maio (fisico);”. Il Presidente cede la parola al Segretario dr. Toscano che commenta la 

domanda pervenuta dalla dr.ssa Maio. Essendo la documentazione presentata regolare, il Consiglio 

delibera all’unanimità l’iscrizione della dr.ssa 

MAIO Rosaria, fisico, n. 600/A 

decorrenza 11/03/2022 

 

Il Presidente invita i Consiglieri ad affrontare adesso il secondo punto all’OdG “Richiesta 

cancellazione anno 2021 dr. Fabio Messina (pervenuta fuori termine)”. Il Presidente cede 

nuovamente la parola al Segretario che illustra al Consiglio Direttivo che la domanda del dr. Messina 

Fabio è stata spedita tramite raccomandata A/R tradizionale il 15/12/2021 ed infine è stata prelevata 

all’Ufficio Postale di via San Giacomo dopo il 6 gennaio, fuori dai tempi previsti dal regolamento. Il 

Consiglio unanimemente delibera, in conformità alle tendenze normative del settore pubblico che 

durante lo stato di emergenza sanitario ha concesso la più larga adesione alle difficoltà incontrate dai 

cittadini nei rapporti con la Pubblica Amministrazione, di accettare ugualmente la domanda di 

cancellazione, per cui il Consiglio delibera la cancellazione del dottor 

 

FABIO Messina, chimico, n. 526/A 

decorrenza 11/03/2022 

 

Il Presidente invita i Consiglieri ad affrontare adesso il terzo punto all’OdG “Comunicazione 

partecipate Tesoro. Il Presidenteillustra ai Consiglieri che è pervenuta dal Ministero dell’Economia e 

Finanze la consueta richiesta di dichiarazione sulla presenza degli Enti Pubblici non economici in 

partecipazioni con censimento delle partecipazioni e dei rappresentanti in organi di governo di società 

ed enti. Poiché come è noto al Consiglio, OCF Messina non risulta coinvolto in ordini di governo di 

società ed enti, sarà predisposta una dichiarazione negativa. Il Consiglio all’unanimità delibera di 

procedere alla preparazione di una delibera con dichiarazione di assenza di partecipazioni da 

inoltrare al MEF tramite l’apposito portale. 

Il Presidente invita i Consiglieri ad affrontare adesso il quarto punto all’OdG “Comunicazioni 

Presidentee propone il congiungimento con il quinto punto all’OdG “Elezioni FNCF, considerato 

che le comunicazioni riguardano appunto il rinnovo degli organi della Federazione. Il 

Presidenteinforma il Consiglio che sono state presentate due liste per il Comitato Centrale, 

Professione Insieme e Gli elementi di transizione oltre a due candidature singole di Lorenzo Celic e 

Valter Ballantini. Per il Collegio dei Revisori risulta una sola lista di candidati Professione Insieme. Il 



 
Presidente spiega inoltre che possono essere espressi voti alla lista intera o, al massimo, per 15 

candidati. La dr.ssa D’Amico interviene chiedendo se è possibile esprimere una sorta di voto 

disgiunto indicando, inoltre, che potrebbe essere giudicata interessante la candidatura del dr. Celic in 

quanto dipendente ARPA e quindi ben a conoscenza delle difficoltà della figura del professionista 

chimico in servizio dentro le varie Agenzie territoriali. Il Presidente ribadisce che il sistema di 

votazione digitale su piattaforma Skyvote permette di selezionare fino a 15 candidati non 

obbligatoriamente appartenenti alla stessa lista. Il Presidente valuta che è innanzitutto da valutare 

l’inserimento dei professionisti fisici dentro il Comitato Centrale e che le problematiche dei 

professionisti chimici e fisici in ARPA sono stati oggetto di seria attenzione da parte del Comitato 

uscente e che, quindi, una riconferma dei professionisti uscenti gioca sicuramente a maggior favore 

per la risoluzione della annosa questione. Il Presidente evidenzia inoltre che Professione Insieme è 

una lista completa di 15 candidati dove sono presenti anche candidati di OCF del meridione che 

meglio possono interpretare le difficoltà dei professionisti fisici e chimici nel sud italiano. Esaurita la 

discussione sul rinnovo degli oragi della Federazione, il Presidente avvia la discussione sul 

sestopunto all’OdG “Incarico responsabile DPO”. Il Presidente comunica che non risultano 

pervenuti preventivi di professionisti abili alla ricezione dell’incarico di DPO per cui occorre rinviare la 

discussione ricordando però al Consiglio che l’attribuzione dell’incarico deve essere considerata come 

urgente. Il Presidente avvia adesso la discussione sul settimopunto all’OdG “Bilancio consuntivo 

anno 2021”.Il presidente cede la parola al Tesoriere dr.ssa Brogna che illustra i termini del 

documento. Nella discussione vengono introdotti termini di comparazione che fanno slittare la 

discussione congiuntamente allo ottavopunto all’OdG “Bilancio preventivo anno 2022”. La dr.ssa 

Brogna informa che essendo diminuito il numero di partecipanti al Consiglio da 9 a 7, saranno 

realizzati risparmi nei termini delle coperture assicurative. Il dr. Di Pietro visionando i documenti 

economici riflette che per una maggiore precisione dei documenti occorre introdurre voci di spesa e di 

entrate al momento cumulate in unica indicazione che diminuisce la precisione del documento. Dopo 

breve discussione, il Consiglio indica di rinviare la discussione dopo l’aggiustamento delle 

imperfezioni notate dal dr. Di Pietro. 

Essendo quindi esauriti i punti all’O.d.g. e non avendo nessun Consigliere chiesto la parola, il 

Presidente alle ore 21:00 dichiara chiusa la seduta. 

Del che il presente verbale. 

 
Il Segretario 

dr.chim. Giovanni Toscano 
Il Presidente 

Prof.chim. Rosario Saccà 
 


